

Boralex : lauréate du prix *Entreprise de l'année* au Gala québécois de l'industrie éolienne

Montréal (Québec), le 11 juin 2014 – Le 4^e Gala québécois de l'industrie éolienne, organisé par le TechnoCentre éolien à Gaspé (Québec, Canada) le 10 juin, a couronné Boralex inc. (« Boralex » ou la « Société ») en tant qu'*Entreprise de l'année*.

Ayant proposé la candidature de Boralex dans la catégorie *développeur et opérateur de parc éolien* et celle d'Étienne Champagne comme *personnalité de l'année*, la Société s'est plutôt vu remettre par le jury, en reconnaissance pour l'excellence de l'ensemble de notre dossier, le prix phare de la soirée.

Il va de soi que la réalisation, avec nos partenaires Gaz Métro et Valener, des Parcs éoliens de la Seigneurie de Beauré, le leadership qui y a été démontré en termes de santé et sécurité et les efforts de mobilisation déployés ont contribué à cette reconnaissance. Ces éléments, conjugués à notre cheminement des dernières années en éolien au Québec dans les régions de la Côte-de-Beauré et Témiscouata ainsi que notre souci réel de bâtir des relations durables à long terme avec nos milieux d'accueil en raison de notre profil unique de développeur-opérateur, ont convaincu les membres du jury de la pertinence de Boralex comme lauréat de ce prix en 2014.

Patrick Lemaire a insisté dans son mot de remerciement que « cette reconnaissance, nous la partageons avec tous nos partenaires qui sont essentiels à nos succès, mais d'abord et avant tout avec toute l'équipe de Boralex. Que ce soit celle du Québec, tout comme celles du Canada, de la France et des États-Unis qui nous ont permis d'acquérir une solide expérience en éolien et une expertise en tant qu'opérateur de sites énergétiques. » Il a également mentionné toute la fierté qu'il a envers l'industrie éolienne au Québec qui, en une décennie seulement, a su bâtir une chaîne manufacturière diversifiée, développer des entreprises de services qui rayonnent ici et ailleurs et se doter de parcs éoliens de grande qualité.

À propos de Boralex

Boralex est une société productrice d'électricité vouée au développement et à l'exploitation de sites de production d'énergie renouvelable. À l'heure actuelle, la Société opère une base d'actifs totalisant une puissance installée de plus de 650 MW au Canada, en France et dans le nord-est des États-Unis. De plus, Boralex est engagée, seule ou avec des partenaires canadiens et européen, dans des projets énergétiques en développement représentant environ 250 MW additionnels qui seront mis en service d'ici la fin 2015. Employant plus de 200 personnes, Boralex se distingue par son expertise diversifiée et sa solide expérience dans quatre types de production d'énergie – éolienne, hydroélectrique, thermique et solaire. Les actions et les débentures convertibles de Boralex se négocient à la Bourse de Toronto sous les symboles BLX et BLX.DB respectivement. Pour de plus amples renseignements, visitez www.boralex.com ou www.sedar.com.

Pour de plus amples renseignements :

Médias

Patricia Lemaire

Directrice, affaires publiques et communications

Boralex inc.

(514) 985-1353

patricia.lemaire@boralex.com